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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

Il Presidente – Anna Carraro Il Segretario verbalizzante Davide Pasquali 

 

 

VERBALE N. 6/2015 

 

Riunione del Consiglio del personale tecnico amministrativo 

del giorno 23 settembre 2015 

 

Il giorno 23 settembre 2015, alle ore 9:30 a Padova, presso la Sala “Canova” di Palazzo 

Storione, si è riunito, regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico 

Amministrativo dell’Università degli Studi di Padova. 

 

Ordine del giorno  

 

1) Approvazione verbale riunione del 1/07/2015                                                          pag. 2 

2) Comunicazioni                                                                                                          pag. 2 

3) Resoconto di fine mandato sulle attività dei gruppi di lavoro                                    pag. 2 

4) Incontro con i neo eletti in CPTA                                                                              pag. 3 

 

La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 

 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Bergamin Flavia X   Pasquali Davide X   

Berto Andrea X   Paulon Cristina X   

Bolzonella Luisel   X Rosa Maurizio X   

Brogin Tommaso X   Salmaso Luisanna X   

Caporale Giovanni X       

Carraro Anna X   Rappresentanti PTA in Senato 

accademico 
Cognolato Maria Cristina X   Vitiello Ondina  X  

Mancin Roberto X   Rando Paolo  X  

Marinoni Elisabetta X   Modenato Anna  X  

Melloni Barbara X       

Moretto Tiziano Maurizio X       

Legenda: P = presente A = assente  G = assente giustificato 

 

Svolge la funzione di Segretario verbalizzante Davide Pasquali 

Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante. 



 CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO  UNIVERSITÀ’ DEGLI STUDI DI PADOVA 

 

 

La Presidente Anna Carraro Il Segretario verbalizzante – Davide Pasquali 

2 

 

1- Approvazione verbale riunione precedente 
 

La presidente Anna Carraro introduce la seduta ricordando che tutti i verbali del 
Consiglio fino al 29/04/2015 sono stati approvati e chiede che venga approvato il verbale 
del 1 luglio 2015.  

Il CPTA approva all’unanimità dei presenti il verbale del giorno 1 luglio 2015.  
 
Il consigliere Roberto Mancin propone che venga individuata una sede fisica che possa 

essere utilizzata dal Consiglio, anche per il deposito della documentazione prodotta e degli 
atti del Consiglio stesso. 

La consigliera Elisabetta Marinoni interviene per suggerire le modalità di passaggio di 
tutta la documentazione (verbali e allegati, lettere, pareri prodotti) del CPTA attuale al 
CPTA che svolgerà il proprio mandato a decorrere dal 1 ottobre 2015.  

La consigliera Luisanna Salmaso precisa che si consulterà con la dott.ssa Donatella 
Mazzetto, responsabile del Servizio Archivio generale di Ateneo, per il corretto passaggio 
dei documenti. 

 

2- Comunicazioni 
 

La presidente Anna Carraro comunica di aver avuto un incontro con la responsabile del 

Servizio Atti normativi, affari istituzionali e partecipate, Caterina Rea, relativamente 

all’aggiornamento dei dati raccolti dal Gruppo di lavoro “Rete” sulle rappresentanze negli 

organismi delle sedi decentrate. Così come discusso nel CPTA del 1/07/2015, era emersa 

la necessità di aggiornare periodicamente la mappatura delle rappresentanze, nel modo 

più automatico possibile. Dal suddetto incontro, tuttavia, è emerso che l’amministrazione 

non ha il controllo sul dato dei rappresentanti nelle sedi decentrate, poiché ogni struttura 

procede alle elezioni autonomamente. Gli unici risultati che vengono trasmessi al Servizio 

Atti normativi, affari istituzionali e partecipate sono quelli relativi ai Direttori di Dipartimento, 

ai Presidenti delle Scuole e ai rappresentanti degli studenti, in quanto di nomina rettorale. 

Pertanto, il CPTA procederà autonomamente all’aggiornamento dei dati sulle 

rappresentanze “locali”, vista l’importanza di mantenere viva la rete delle rappresentanze. 

La Presidente ricorda, poi, che i colleghi neo eletti sono stati invitati al CPTA alle ore 

10:30 e sollecita, quindi, il proseguo dei lavori, proponendo che, qualora all’ora suddetta 

non fosse esaurita la trattazione del punto n. 3 all’Ordine del giorno, i colleghi neo eletti 

possano partecipare alla discussione. 

I consiglieri concordano. 

 

3- Resoconto di fine mandato sulle attività dei gruppi di lavoro 
 

La Presidente Anna Carraro cede la parola alla consigliera Flavia Bergamin, del Gruppo 
di lavoro “Mobilità e parcheggi”, che illustra la situazione dei parcheggi della zona Bo-
Palazzo Storione. Il dossier che la consigliera ha redatto in collaborazione con la 
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consigliera Maria Cristina Cognolato pone l’accento sul fatto che qualsiasi dirigente o capo 
servizio può richiedere un parcheggio e ottenerlo nei parcheggi in gestione dell’università.  

Per gli altri dipendenti i requisiti per parcheggi sono i seguenti: car pooling, motivi legati 
ai figli, residenza, motivi di salute, numero di rientri dell’anno precedente. Le consigliere 
propongono un nuovo sistema di assegnazione, con delle soluzioni pratiche (vedi allegato 
n.1 al presente verbale).  

La consigliera Maria Cristina Cognolato prende la parola per sottolineare che 
attualmente non c’è trasparenza nella gestione della graduatoria dei parcheggi. 

La consigliera Flavia Bergamin riassume il tema proponendo che l’amministrazione si 
doti di un apposito regolamento, da pubblicare, per garantire la trasparenza nella gestione 
dei parcheggi. Propone, inoltre, che nella commissione che valuta i criteri di assegnazione 
dei parcheggi sia inserito un membro rappresentante del CPTA.  

La consigliera Marinoni propone, inoltre, che la commissione parcheggi sia composta, 
oltre che da un rappresentante del CPTA, anche da membri di altri organi di garanzia 
dell’Ateneo, per esempio un rappresentante del CUG. Questo allargamento della 
commissione al PTA consentirebbe alla componente CPTA di non rimanere isolata e in 
minoranza nell’ambito della commissione in parola.  

Il CPTA approva la proposta del Gruppo di lavoro “Mobilità e parcheggi”, di cui al citato 

allegato n. 1 al presente verbale. 

 

4- Incontro con i neoeletti in CPTA  

 

Alle ore 10:30 entrano alcuni dei consiglieri neoeletti.  
La presidente Anna Carraro li accoglie e li introduce alla seduta, precisando che il 

CPTA sta proseguendo i lavori, a cui i consiglieri neoeletti sono invitati a partecipare. 
Espone, poi, brevemente, il lavoro del Gruppo di lavoro “Mobilità e parcheggi”, precisando 
che negli ultimi mesi il Gruppo di lavoro si è focalizzato sulla questione relativa ai 
parcheggi in amministrazione centrale. 
Il consigliere Davide Pasquali interviene auspicando che il nuovo CPTA proponga una 
gestione più ecologica degli spostamenti casa-lavoro.  
La presidente, poi, introduce la relazione del Gruppo di lavoro “Internazionalizzazione” e 
cede la parola alla consigliera Cristina Paulon.  
La consigliera Cristina Paulon illustra il tema dell’Erasmus staff training per il PTA.  
La consigliera Elisabetta Marinoni prende la parola spiegando che il Servizio Relazioni 
internazionali ha un approccio per certi versi rigido alla materia, ma il collega con cui il 
Gruppo di lavoro si è rapportato si è dimostrato molto disponibile. La consigliera Elisabetta 
Marinoni propone che ci sia una maggiore pubblicità dei bandi Erasmus nonché delle linee 
guida per la stesura dei progetti di mobilità.  
Le consigliere Cristina Paulon e Elisabetta Marinoni ritengono molto importante che i 
colleghi che concludono l’esperienza dello staff training incontrino gli altri colleghi 
interessati a partecipare ai bandi e propongono, quindi, che vengano organizzate apposite 
riunioni.  
La consigliera Elisabetta Marinoni riferisce che nell’ambito dell’Erasmus staff training i 
posti sono raddoppiati per i docenti, sarebbe dunque importante che aumentassero anche 
per i PTA, la cui situazione, tuttavia, è molto diversa da quella del personale docente. 
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Infatti, per il PTA ci sono più posti disponibili che domande di partecipazione. I prossimi 
bandi dovrebbero essere pubblicati in novembre. 
Per la diffusione di una vera e propria cultura dell’internazionalizzazione, La consigliera 
Cristina Paulon propone la predisposizione di apposite interviste al PTA che ha 
partecipato alle iniziative Erasmus e staff training (allegato n. 2 al presente verbale), oltre 
alla redazione di una mailing list. 
Relativamente al Gruppo di lavoro sulla Disabilità, la Presidente Anna Carraro cede la 
parola al consigliere Roberto Mancin, che illustra ai consiglieri neo eletti presenti la 
problematica in generale, sottolinenando, poi, come manchi un servizio dedicato al 
personale docente e PTA, istituito, invece, per gli studenti.  
Il consigliere Roberto Mancin spiega come l’Ateneo abbia moltiplicato gli organi e le 
commissioni che di fatto si occupano del tema disabilità, anche se solo incidentalmente, 
frazionando risorse e obiettivi, spesso confondendoli con altre tematiche sensibili.  
Il consigliere Roberto Mancin presenta poi il convegno che si svolgerà in Ateneo il giorno 1 
ottobre 2015 in onore del professor Arslan, che per lungo tempo è stato delegato dal 
Rettore alla Disabilità. Il consigliere Roberto Mancin invita i presenti a partecipare.  
La presidente Anna Carraro riprende la parola per spiegare il ruolo del Gruppo di 
lavoro“Rete” costituito in seno al CPTA uscente. Obiettivo primario del CPTA è stato 
quello di costituire un gruppo che ha avviato e gestito relazioni con tutte le rappresentanze 
dei dipartimenti e organi decentrati.  

Esaurita la trattazione delle attività dei Gruppi di lavoro, la Presidente passa alla 
presentazione del CPTA quale organo istituzionale di Ateneo. La Presidente Anna Carraro 
ricorda che, secondo il regolamento CPTA, il decano dovrà occuparsi dell’indizione delle 
elezioni e della convocazione della prima seduta.  
Il consigliere Maurizio Rosa prende la parola spiegando che nel regolamento interno per il 
funzionamento dell’organo viene specificato che il consiglio entra in carica 30 giorni dopo 
le elezioni. Propone, quindi, la modifica di questo punto del regolamento, che deve essere 
armonizzato con la nomina degli eletti con decreto del Rettore. Il consigliere Maurizio 
Rosa continua delineando la sua idea di CPTA, da un lato sottolineando che il Consiglio 
ha il compito di fare rete con tutte le rappresentanze, dall’altro auspicando che lo stesso 
non diventi un oggetto ad uso degli scopi dell’amministrazione.  
Chiara Costanzo, neo eletta, interviene delineando alcune ipotesi di lavoro per il nuovo 
CPTA e sottolinea la buona partecipazione alle elezioni.  
Il consigliere Cristina Paulon prende la parola per evidenziare come la tempestiva 
trasmissione dei documenti per i quali viene richiesto il parare del CPTA sia stato uno dei 
problemi nella gestione delle attività del primo CPTA.  
La Presidente Anna Carraro consiglia di preparare un planning dei lavori per analizzare 
per tempo i documenti che devono essere approvati dagli organi di governo previo 
(eventuale) parere del CPTA.  
Roberta Monetti chiede di poter avere un elenco dei documenti per i quali è richiesto il 
parere del CPTA, con le relative scadenze. 
Si apre un ampio dibattito sul ruolo del CPTA con diversi interventi da parte dei consiglieri 
in carica e neo eletti.  
Il consigliere Maurizio Rosa riprende la parola per auspicare che non ci sia una eccessiva 
burocratizzazione dei lavori del nuovo CPTA. Bisogna pretendere che ci sia trasparenza, 
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ma anche uscire dalla mera lettura del documento,  per recuperare un senso di 
progettualità.  
Giorgio Menon interviene affermando che il CPTA non può focalizzarsi solo su tematiche 
come quella dei parcheggi. Un punto importante sarebbe quello di discutere i punti 
organico del personale e della sua ripartizione.  
Si apre un ampio dibattito su codici giustificativi, assemblee e riunioni di lavoro, nel quale 
si evidenziano le diverse competenze di CPTA e RSU.  
Prende la parola il consigliere Andrea Berto per ricordare lo spirito di servizio di tutti gli ex 
consiglieri e il buon clima instaurato all’insediamento dell’organo.  
Il consigliere Roberto Mancin riprende il discorso auspicando un contatto con gli altri 
CPTA degli Atenei italiani, anche mediante l’utilizzo di nuove tecnologie.  
La consigliera Cristina Paulon ritiene che la discussione sui punti organico possa essere 
un argomento spinoso nel momento in cui si le competenze del CPTA rischiano di 
sovrapporsi con quelle delle rappresentanze sindacali. La consigliera Cristina Paulon 
ricorda quindi come i gruppi di lavoro siano il mezzo attraverso cui il CPTA può formulare 
delle proposte valide all’amministrazione.  
Friscina interviene per sostenere che il CPTA è un organo propositivo di tutto il personale, 
sia dell’amministrazione che delle strutture periferiche. Il primo obiettivo sarà quindi quello 
di creare un equilibrio interno al Consiglio, al fine di costruire istanze propositive e non di 
mera contrapposizione.  
Il consigliere Maurizio Rosa conclude ribadendo che per l’analisi dei punti organico il 
CPTA deve procurarsi la documentazione necessaria per affrontare un problema così 
complesso. Astrattamente è interessante fare dei progetti di lungo respiro e su grandi temi, 
ma non va sottovalutato che, anche una cosa che sembra piccola, come quella dei 
parcheggi di Bo’ e Storione, se risolta, può portare a benefici importanti per il personale.  
La Presidente Anna Carraro ricorda parte del lavoro svolto nei primi mesi di attività del 
CPTA e sottolinea il ruolo determinante che ha svolto la prima Presidente, Barbara 
Melloni. La Presidente Anna Carraro ritiene che siano state gettate delle valide basi per la 
nascita e lo sviluppo di un CPTA forte e propositivo.  
La presidente chiude la seduta augurando ai nuovi eletti un proficuo lavoro.  

Il verbale è approvato seduta stante all’unanimità dei presenti aventi diritto.  

La seduta è sciolta alle ore 13:00.  

 


